
   富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です 

国際会長主題           ウルリック ラウリドセン 輝かそう あなたの光を 

アジア太平洋地域会長主題   シェン・チ・ミン     新しい時代とともに、エレガントに変化を 

東日本区理事主題         佐藤 重良       未来に向けて今すぐ行動しよう 

富士山部部長主題         前原 末子       広めよう 地域社会にワイズの理念と奉仕を！ 

富士クラブ会長主題        菊池 初彦       素晴らしいワイズ！！  

 

会長         菊池初彦 

副会長・会計    吉澤廣美 

書記         増田 隆 

副書記        仁藤斎浩 

直前会長      小澤嘉道 

担当主事      金井 淳 
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★2023年 2月例会★ 
と き  2023年 2月 5日㈰）10：00～ 

ところ  ホテルグランド富士（0545-61-0360） 

受付 表彰式受付担当 

司会 増田 隆君 

1.開会点鐘            菊池初彦会長 

1.開会の挨拶           仁藤、斎浩君 

1.ワイズソング・ワイズの信条       司会 

1.東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 

1.会長挨拶            菊池初彦会長 

1.ゲスト・ビジターの紹介     菊池初彦会長 

1.誕生日                  

1.各委員会・書記・会計・事務局報告 

1.出席率・スマイル・CS基金報告 

1.閉会の挨拶                  

1.閉会点鐘            菊池初彦会長 

 

引き続き「環境美化標語」表彰式 

 

 

2 月 Happy Birthday 
２月 2日 漆畑義彦君 

 

1 月例会報告 

在籍会員 13名 例会出席者 7名 スマイル基金 円 CS基金 0円 

休会会員 １名 出席率 58％ スマイル累計 63,000円 CS累計 700円 

担当主事 1名 ゲスト 1名  ビジター  17名 総出席者    36名 

巻頭言 

自分の国は自分で守る 

静岡 YMCA運営委員 仲澤昭夫 

ロシアのウクライナ侵略の 2022 年４月ロシアの大物政

治家（セルゲイ・ミロノフ）が専門家の意見として「ロ

シアは北海道に対する権利を有している」と発言して、

北海道の自治体の長や同島選出の国会議員更には日本

の有識者に衝撃を与えた。旧ソ連は今次大戦の終戦間際

『日ソ中立条約』を一方的に破棄して対日参戦し、満州、

日本領だった南樺太、朝鮮半島も侵略し日本がポツダム

宣言を受諾した後に北方領土を占領した過去がある。ロ

シアの次の目標が日本だと言わんばかりのコメントに

ウクライナと同じ憂き目を見ないためにも防衛力強化

しなければならない。さらに支那の海警局の船が今年 1

月 30 日の島根県の尖閣諸島の海洋調査船に向かって、

此処は支那の固有の領土だから出ていけなどと主客転

倒な戯言を吐いた。両国とも国際法を無視しても恬とし

て恥じない夜郎自大国家である。しかるに日本もやっと

安保関連３文書を決定し今後 5年間で防衛力の強化を目

指す閣議決定をした。この岸田総理の決断は安倍元首相

の安保法制に次ぐ大英断だ。野党は増税反対、敵基地攻 

撃は憲法違反の疑いがあるという世界の現状を無視し

た論陣を張っている。日本の常識は世界の非常識だと言

われて久しいが、専守防衛（敵が攻撃してからでなけ 
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れば反撃できない）などと言う世界では非常識極まり

ない論が日本ではまかり通っている。ウクライナの国

民は増税反対どころか文字通り血税（血税とは本来血

で贖う税、つまり兵役の義務の事）を支払って国を守

っている。日本が侵略されたら今の日本の国民にその

気概があるだろうか？核大国の持つハイブリッドな武

器に対処し得る防衛装備の拡充が急がれるのは論を俟

たないだろう。 
 

1月例会報告 
恒例の 1 月富士・富士宮合同例会が富士宮クラブ担当で

１月 24日「志ほ川バイパス店」に於いて富士クラブ７名、

富士宮クラブ 11 名、ゲストの前原富士山部部長様、ビジ

ターは近隣クラブから 17 名の合計 36 名で久しぶりに盛

大に開催されました。富士宮クラブの佐藤ワイズの司会で

例会は進行し、新年例会ということでお酒も入り和気会い

合いのうちに宴もたけなわとなりましたが、外は冬の嵐の

ごとく強風が吹き荒れ、参加メンバーも外の嵐が気になり

それどころではなくなり、岩辺君の閉会の挨拶もそこそこ

に例会は終了しました。しかしコロナ禍において、このよ

うに多くのメンバーが集まり親交を深めたことは誠に有

意義な新年合同例会でした。 

 
富士クラブ２月誕生日の高野君 

1月役員会報告 
書記 増田 隆 

例会終了後、1月役員会を開催しました。 

●報告事項 

①2 月 12 日に予定していました「加島の郷」の車いす清

掃ボランティア活動はコロナ感染症の拡大のため中止と

なりました。 

②２月例会は「環境美化標語」表彰式を例会の中で実施す

る公開例会となるため、2月 5日（日）に変更です。 

●審議事項として 

①「環境美化標語」表彰式の役割分担をメンバーに周知徹 

底していただきました。集合時間は９時となりました。 

②クリーン作戦について 

2 月 12日（日）9時開始に変更、他は実施要項通り行うこ

とに決まりました。 

③富士山部より次期事業主査選出の依頼が来ました。 

富士クラブより会員増強事業主査をお願いしたいと申し

出があり、メンバーに諮ったところ、自薦、他薦の申し出

はなく保留となりました。選出期限は１月３０日まで。 

誌上マイタイム 

富士山部 国際・交流事業主査 小澤 嘉道 

2 月に入り日中時間がずいぶ

ん長くなったような気がします。

立春を過ぎたあたりから顔出す

フキノトウ。田舎育ちの私は野

山にフキノトウが顔出すと、寒

くて辛い冬がやっと終わり、暖

かな春の到来にワクワクしたも

のでした。 

子どもの頃、この季節から小澤家の食卓には毎日のよ

うに山菜料理が並びます。さすがに・・・。でも母の作

る田舎料理はとてもおいしかった。ただ、フキノトウの

天ぷらだけは頂けなかった。苦いだけでなんでこんな

ものを？と、食べることが嫌で仕方なかった。ところ

が、大人になるにつれ、あの苦みが美味しく感じてしま

うのはなぜだろう？これが大人の味ってやつかもしれ

ませんね。山菜と言えば、現在休会中の井上ワイズか

ら、温かくなりはじめると「小澤君！タラの芽が出たか

ら採りに来な」。「○○を採りに来な」と良く声をかけ

られました。畑にはフルーツや山菜が植えられていま

す。そんな井上ワイズが倒れたのは昨年の 2月 24日の

事。奇しくもこの日はロシア軍がウクライナへ侵攻し

た日と重なり記憶に残ります。 

井上ワイズは現在リハビリ中で頑張っている様子。だ

いぶ回復してきたとの事。しかし、まだまだワイズに出

ることは難しそうです。早く元気になってもらいたい

ものです。 

 

 

 

富士山 YMCA 金井 淳 

厳しい寒さの続く富士山 YMCAですが、目の前の富士山

を見ると、年々雪が巣少なくなっているように思えま

す。その年によって降雪量は変わりますが、やはり地球

温暖化の影響も少なからずあるのではないかと思いま 

す。「100年後の子どもたちへのプレゼント」という願

いを込めて設立された富士山 YMCAで 100年後の子ども

たちへとこの自然を残していくのも私たちの責務だと

思っています。YMCAとワイズメンズクラブが協力して、

より積極的に SDGs をアピールし、実現していきます。 

 
珍しく雪の少ない 2 月の富士山 

富士山 YMCAだより 

ＣＡだより 



環境美化標語表彰式特集 

 

富士ワイズメンズクラブ主催 

環境美化標語コンクール 

表彰式 
 

令和５年２月５日（日） 
式場 

ホテルグランド富士 孔雀の間 
 

入選者は１２名です 

入選標語とお名前、職業（学生は学校名） 

スマホの手 

 少しはなして 

    ゴミ拾い 

 
広見小 5年 

 

  太川遥斗君 

                              
 

 

 

ゴミを拾い 

町をクリーンに 

そして心も    

    クリーンに 
 

 

富士南中１年 

 

市川心菜さん 
 

 

 

ポイ捨て止めよう 

 未来の子どもたち 

のために 
 

 

富士川第一中１年 

 

草ケ谷亮太君 
 

 

 

 

 

ゴミ減らす 

努力は全員の 

心がけ 
 

 

富士南中 2 年 

 

松原ルッカ君 
 

 

 

 

 

ごみをゼロへ 

きれいな世界へ 

キックオフ 
 

 

 

吉原第二中２年 

 

池田颯馬君 
 

 

 

 

お茶の里 

富士の麓を 

美しく 
 

 

 

大淵中２年 

 

秋山佳斗君 
 

 

 

 

ゴミも積もれば 

害となる 

ゴミを拾えば 

善となる 

 

 

大淵中２年 

 

甲田龍盛君 

 
 



 

 

きれいなこの町 

守るも汚すも 

あなた次第 
 

 

 

 

吉原第二中 

 

田崎紫渉さん 

 
 

 

捨てましょう 

ごみを捨てる 

その気持ち 

 
 

 

大淵中 

 

加藤 優君 
 

 

 

 

 

 

つい捨てる 

クセをなくせば 

きれいな環境 
 

 

主婦 

 

望月さと子さん 
 

 

 

 

ゴミを拾って 

福を拾う 

きれいなまちで 

心すっきり 
 

 

児童クラブ支援員 

 

武田光枝さん 
 

 

 

 

クリーンで 

メジャーに 

拾って 分けて 

二刀流 
 

会社員 

 

鳥羽 圭さん 
 

 

 

 
富士ワイズメンズクラブ旗  加藤審査委員長の挨拶 

 

 
表彰式参加者全員 

 

 
12 人の表彰者です。おめでとうございます。                                


